

Culminó con éxito la carrera atlética 'Seven Colors Run'

Escrito por Redacción

Martes, 26 de Junio de 2018 17:26 - Última actualización Martes, 26 de Junio de 2018 17:43



El 23 de junio se desarrolló la primera carrera atlética 'Seven Colors Run' en San Andrés con aproximadamente 300 corredores entre personal de las Fuerzas Militares y la Policía Nacional, además de residentes de la isla.



La carrera fue organizada por la Gobernación en coordinación con la Fundación Young People y el apoyo de la Acción Social Naval de la Armada, y logró cumplir con su objetivo principal de fomentar el deporte entre la juventud isleña además de fortalecer los lazos de amistad entre la población y sus autoridades militares.



En esta primera versión de la competencia se premiaron las categorías 3K, 5K y 10K. Los fondos recolectados en el evento, serán en beneficio del Jardín Infantil Marineritos y de los infantes de Marina que prestan su servicio en cada una de las islas cayo del Archipiélago.

Culminó con éxito la carrera atlética 'Seven Colors Run'

Escrito por Redacción

Martes, 26 de Junio de 2018 17:26 - Última actualización Martes, 26 de Junio de 2018 17:43

El certamen concluyó con una fiesta de colores amenizada por el grupo musical 'Caribbean New Style', quienes destacaron la importancia de rescatar los ritmos tradicionales de la región.